
 

 

令和４年度帯広市教育研究所 

第２回運営委員会 

 

 

 

日 時  

令和５年２月２４日  教育研究所 

   

委 員 

岸 梅 哲 郎 委員、笹 島 香 織 委員、澤 田 初 穂 委員、 

澤 田   靖 委員、田 川 啓 介 委員、堂 山 貴 也 委員、 

仲 筋 円 香 委員、野 田 和 宏 委員、野 原 圭 介 委員、   

政 野 麗 子 委員、小 林 撤 哉 所長、十 倉 智 秀 指導主事、 

永 井 悠 介 指導主事、笹 木 卓 三 調査研究専門指導員、 

橋 本 民 枝 事務員、 

 

議 事 

（１）令和４年度事業報告 

（２）令和５年度事業計画（案） 

（３）教育研究所運営に係る意見・質問  

 

 

        



《運営委員からのご意見》 

（１）令和４年度事業報告について 

 ・５つのグループの成果物は、大変分かりやすく、詳しく説明されており、今

後の教育活動に役立っていくものである。  

・研修についても、ＺＯＯＭを活用したり、書面で行ったりなど、時宜を得て、  

充実した内容の研修講座であった。 

 

（２）令和５年度事業計画（案）について 

 ・教職員向けの研修の充実を強く感じ、大変素晴らしいと思う。今後も教職員  

  のニーズも汲みながら、講座を選定いただければと思う。  

 ・不登校や特別支援などの研究を所員グループの研究課題に位置付けているこ  

とは大変意義があると思う。研究の成果を市内の先生方へ還元してほしい。 

 

（３）その他、教育研究所の運営に関わって 

 ・時代に即した情報教育への取組や、いじめの未然防止及び不登校への取組を

引き続きお願いしたい。 

 ・これからもさまざまな出前講座のようなものを是非、活用していただければ

と思う。 

 ・不登校に対する取組は、喫緊の課題であるため、学校現場に役立つ資料等の

提供、支援を期待したい。 

 

 


